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内容提要 

1. 肝移植做的多，做好几年了。 

2. 做多呢！年末一周就做了 3例。 

3. 上百可能没有，因为这个像适合做肝移植病人也不，肝源也不多。 

4. 去年做了有四、五十例。 

5. 费用这个我不太清楚，你要问主任。 

 

录音内容 

调查员: 呃，您，您不是大夫吗? 

医生: 这个，我们专门有这管肝移植大夫，但大夫不在。 

 

调查员: 啊，我先问问…… 

医生: 你现在问我也回答不，我也回答不了。 

 

调查员: 哦，那个我就想问你现在做不做呀，要做我就到咱们这个医院去…… 

医生: 做呢！做呢！ 

 

调查员: 做吗? 

医生: 做，要……要把病人带过来登记一下，有那个合适肝源我们就，那，给你

打电话做。 

 

调查员: 哦，哦，这样子哈，就是你要做呢，我觉得还是因为 

那个，我还是离家在乌鲁木齐比较近一点嘛哈，所以 

我还是愿意在这儿做哈，你要不做呢，我就到别的地 

方啦，就说，咱们要做的话…… 

医生: 做呢。 

 

调查员: 哦，做哈？咱们像这种肝移植……. 

医生: 啊。 

 

调查员: 就是今年已经开始做了吗? 

医生: 呃，我们做好几年了都。 

 

调查员: 哦，做好几年了哦，就是……今年一八年已经开始吗? 

医生: 呃，一八年，我们年末做了三个，现在，可能还没有 

合适肝源，现在还没有，可能这个，这个我不太清楚， 

因为我们专门有一个大夫是管肝移植的，那个大夫不在，现在。 

 

调查员: 就是说做的还可以哈，咱们这医院因为比较大吧在新疆，所以那个，医

科大学医院。 



医生: 这个，这，你，这样子，病人可以过来，病人家属在，在新疆的可以过来

咨询一下。 

 

调查员: 嗯，不是。 

医生: 因为有些问题我真回答不了。 

 

调查员: 我现在那个家，家属没在那新疆，都在国外呢，所以 

我想回去，就说我想过年前回去，呃，这样的话呢， 

我想咨询一下。就咱们，像这样咱这医院做的多吗? 你 

要做的多，我就觉得好像可能等的时间…… 

医生: 啊，做，做，做多呢，年末就做，就一星期做三，三例，都好嘛现在。 

 

调查员: 哦，像一七年，咱们一年做的多吗? 一年能做几百啊? 上百吗? 

医生: 啊～，上百肯定，可能没有，因为这个像适合做肝移植病人也不，病，病

人也不多，肝源也不多，因为这个新疆比较远。 

 

调查员: 哦。 

医生: 但是四五十例还是有呢。 

 

调查员: 啊，那您那个，呃，价格您能给我说一下吗? 一般这个做一个费用多少

钱? 

医生: 这个，这个问那，这个大夫，这个，这个我不太清楚，你要问那大夫。 

 

调查员: 那我具体找哪个大夫呢? 哪个大夫负责呀? 

医生: 呃，你到，你过来到医院你就会找到那大夫。 

 

调查员: 是，是主任吗? 

医生: 啊，对，你到时再打电话吧。 

 

调查员: 那我，那我要找的话，如果您告诉我姓，姓什么，我就直接找这个主任

就行了嘛，叫什么？ 

医生: 你，你先过来，你过来，你原单位？这外国肯定不行， 人要到中国再说

吧，好吧？ 

 

调查员: 好咧。 

医生: 现在这样，你在国外这通话不太方便。 

 

调查员: 咱们做的供体一般都是比较健康的吧，不会就是…… 

医生: 啊，对。 

 

调查员: 做完以后，呃，愈后还比较好吧？ 

医生: 这些问题你回来问，我就已经回答不了你这些问题啊！ 

 

调查员: 哦，好咧，那就谢谢你啊，哎，好，再见啊！ 



医生: 嗯。 


